

Nichtbrennbare Glasgewebe nach DIN EN 13501-1: A2-s1, d0; DIN 4102-A2 Für höchste Sicherheit und kreative Gestaltung	
Flamline Konstruktion	96201
Beschreibung	Dicht gewebtes schweres Dekorationsgewebe Sehr geringe Dehnung und hohe Zugfestigkeit
Anwendung	Bühnen- und Trennvorhang
Gewicht	g/m ² 435
Breite	cm 150
Reißkraft in N/cm	Kette 580
	Schuss 320
Bindung	Atlas 1/5
Bitte beachten Sie außerdem die allgemeine Produktspezifikation, Pflege- und Nähanleitung für die FLAMLINe Konstruktionen unter www.flamline.de	
Die angegebenen Werte sind typische Werte, die je nach Anwendung und Einsatz des Materials variieren. Sie dienen lediglich Informationszwecken. Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr und stellen keine Zusicherung einer Eigenschaft dar. Vor Einsatz des Materials hat der Käufer selbständig die Verwendbarkeit des Materials für seine spezifischen Zwecke zu prüfen. Es gelten die Allgemeinen Geschäftsbedingungen der Porcher Industries Germany GmbH. Änderungen vorbehalten.	
Non-combustible glass fabrics – DIN EN 13501-1: A2-s1,d0 (EU); DIN 4102-A2 (D) For superior fire safety and creative design	
Flamline Style	96201
Specification	Dense-textured heavy weight fabric High tensile strength and very low stretch
Application	Curtain for theatre, cinema or room divider
Weight	g/m ² 435
Width	cm 150
Tensile strength N/cm	warp 580
	weft 320
Weave pattern	6 shaft satin
Please be aware of the general product specification, cleaning recommendations and sewing instructions for all FLAMLINe Styles under www.flamline.de	
The values given are typical values that vary according to application conditions. The values are intended only as a source of information and are given without guarantee and do not constitute a warranty. Purchasers should independently determine prior to use the suitability of this material for their specific purposes. General Terms and conditions of Porcher Industries Germany GmbH apply. Subject to change without notice.	